

L'école Saint-Charles reçoit la bénédiction de l'abbé Baty

Mesnard-la-Barotière - 20 Octobre 2013



Au moment de la bénédiction du nouveau nom de l'école en compagnie de l'abbé Baty. |

De mémoire de Mesnardais, « **on l'appelait depuis des lustres école privée mixte** ».

L'établissement scolaire porte maintenant le nom d'école Saint-Charles. Samedi, lors d'une cérémonie organisée à la salle de sport à cause de la pluie, l'école a reçu la bénédiction de l'abbé Gérard Baty, prêtre de la paroisse Saint-Jean-lès-Paillé. « **Le rôle de l'école est de mettre en nous une force pour que nous soyons heureux et que nous puissions grandir dans la vie** », a déclaré l'abbé Baty devant les 210 élèves de maternelle et primaire accompagnés de leurs parents.

L'occasion pour la directrice, Isabelle Pompon-Levainville, de dévoiler au public le nouveau logo de l'école. Il représente l'église, avec, à ses pieds, l'école et deux enfants. Et la nouvelle cloche de l'école, elle aussi bénie, « **qui va être installée dans la cour pour ponctuer les récréations** », précise la directrice.

Pour Isabelle Pompon-Levainville, « **l'histoire de l'école s'est écrite grâce à l'ensemble de la communauté éducative qui a mené des recherches dans les archives pour lui donner une nouvelle identité** ». Il faut remonter en 1827. À l'époque la comtesse Sarah et sa fille Marie-Caroline de Mesnard font venir des religieuses de Mormaison pour l'éducation des enfants. La comtesse et son époux Charles créent alors l'école. « **Nous avons donc décidé de baptiser l'école Saint-Charles en référence à l'évêque Saint-Charles de Borromée qui a renoncé à ses biens pour s'occuper des pauvres.** » On peut voir la relique de saint Charles dans l'église et sur un des vitraux de la chapelle du château.

Trois élèves de CM2 ont présenté le parcours de l'évêque. Christophe Geffard, directeur diocésain de l'enseignement catholique, s'est félicité « **de la construction d'une 8^e classe en 2014, signe du dynamisme de l'établissement** ». Serge Fichet, le maire, a réaffirmé « **le soutien de la municipalité envers la seule école de la commune qui se met toujours au service des familles** ».